

“Cuidar la alcantarilla suena bien”

Este viernes se lanzó la campaña “Cuidar la alcantarilla suena bien”, iniciativa de Aguas Andinas que busca sensibilizar sobre el correcto uso de la red de alcantarillado. La actividad se realizó en Quinta Normal, con la participación de la **ministra de OO.PP., Jéssica López**; la alcaldesa Karina Delfino y directivos de la sanitaria. Con más de 11 mil km de extensión, la red de Aguas Andinas recoge las aguas servidas de más de ocho millones de personas en la RM. Sin embargo, su funcionamiento se ve afectado por la presencia de residuos como toallas húmedas, aceite de cocina, ladrillos, tarros de cemento o neumáticos.

